

Forums pour l'entourage

# M'aime t il pour moi ou pour mon argent ?

Par Lapetitenaive Posté le 19/05/2023 à 23h05

Bonjour à tous,

En couple depuis 7 ans, j'ai découvert il y a à peine une semaine que mon conjoint était addict aux jeux, et ce depuis des années. (2800 euros dépensé en 4 mois sur betclic, des crédits impayés dont j'ignorais l'existence, une demande d'acompte à son employeur, et le prochain passage d'un huissier... ). Je ne me suis rendu compte de rien, et ce malgré les frais que je lui ai avancé pendant des années (1500 euros à l'heure actuelle)

Après lui avoir fait part de mes découvertes, il était dans le déni et minimiser son cas, disant qu'il allait arrêter mais qu'il ne voyait pas l'intérêt de se faire aider. J'ai fini par partir chez mes parents, et seulement depuis il me dit qu'il va faire toute les démarches pour se soigner, qu'il a eu le déclic.

Je ne cesse de me demander si il est resté avec moi tout ce temps parce qu'il m'aime vraiment, ou si il m'aime finalement pour l'argent que je lui apporte.

Et par conséquent s'il fait la démarche de se soigner parce qu'il a envie de s'en sortir, ou simplement pour me faire revenir.

Je suis tiraillé entre la culpabilité de le laisser avec cette maladie, le fait de devoir renoncer à ces 7 ans de vie commune qui dans le fond n'ont été que mensonge de sa part, et l'envie de rester pour l'aider à s'en sortir et continuer de croire en tout ce que j'avais imaginé à ses côtés.

Je me sens trahie et j'ai peur de ne pas pouvoir mener ce nouveau combat, de vivre en me demandant à chaque instant si il me ment de nouveau ou pas.

La seule solution que j'envisage pour le moment c'est de se séparer pour reprendre mon indépendance, tout en gardant contact avec lui pour veiller à ce qu'il arrange sa situation, règle ses dettes. Ces quelques temps me permettront de voir si malgré la distance il continue de se battre pour lui, pour nous. Et pour ma part de prendre conscience si mon bonheur est avec ou sans lui.

Je cherche des personnes ayant vécu une situation similaire, et si elle a été concluante ou non

Merci d'avance

## 1 réponse

---

Incognito03 - 24/05/2023 à 22h54

Bonjour

Je comprends tout sentiment de trahison, malgres tout l addiction est une maladie au même titre que la d'orgue, alcool. Je me demande même si ce n'est pas une des pires.

Je ne pense pas qu'il faut tout remettre en cause, cela fait 7 ans et cela m'étonnerait qu'il reste uniquement pour ton argent.

Il est possible de remonter la pente mais il faut qu'il se fasse aider par toi ou par une aide tel que le Csapa ( il s'agit d'un centre gratuit pour les addictions, il pourra rencontrer la bas des psy mais également une assistance sociale qui l aidera à trouver des solutions à ses problèmes d argent ).

Si tu souhaites rester avec lui il faudra par contre qu'il joue carte sur table avec toi ( si tu veux savoir s'il joue le seul moyen c'est d'avoir accès à ses comptes bancaires > les chiffres ne mentent pas), il faudra également qu'il se fasse interdire de jeux> inscriptions sur le site d anj, très simple et rapide, s'il veut s'en sortir il faut stopper totalement les jeux.

Bon courage